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II convegno regionale indetto dall'UDI a Terni 
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II piano umbro trascura 
i problem! delle donne 

BARI: primo successo di una lunga 

battagl ia popolare condotta da l PCI 

Municipalizzati 
i trasDorti 

la Giunta di cenfro 

sinistra ha pero au-

mentato contempo-

raneamente il prez-

zo dei biglietti 

Dal noitro corriipondente 
BARI. 14 

Un fragoroso applausi del 
Gruppo comunista e del nu-
meroso pubblico presente in 
aula ha accolto I'altra sera il 
voto di approvazione per la 
municipalizzazione del servi-
zio del pubbltci trasporti. 

Si e coronata cost con un 
primo successo una battaglia 
popolare, alia cui testa e sta-
to il PCI, U suo gruppo consi-
liare e il nostra giornale. che 
durava da 17 anni. per cac-
ciar via dalla citta una azien-
da privata che per tanti anni 
ha sfruttato risorse dei citta-
dini barest nell'esclusivo in-
teresse del suo profitto pri-
vato lasciando U servizio in 
uno stato di deplorevole ina-
degvfiiezza e disordine. Da 
questa battaglia e rimasta 
sconfitta la dc. o meglio. una 
sua parte, che nel passato ave-
vano sempre ostacolato la mu
nicipalizzazione e che solo in 
questi ultimi mesi si e con-
vertxta, per forza maggiore, 
a questa soluzione: costringen-
do perd u PSI ad accettare, 

• unitamente alia municipaliz
zazione, I'aumento del costo 
dei biglietti. • 

In questo sia ta gravlta del-
Vatteggiamento della Giunta 
di centro sinistra la quale si 
e schierata cosl sul fronte del-
Vaumento del costo della vita 
ed ha giustificato questi au 
menti con I'aumento dei salari 
dei lavoratori e con la ridu-
zione dell'orario di lavoro. DI 
qui la opposlzions del gruppo 
comunista al provvedimento 
di aumento delle tariffe che e 
stata sostenuta dal compagnl 
on. Mario Assennato, Mario 
Giannini e aw. Mauro Gar-
gano, i quali hanno anche 
espresso durante il dibattito 
le perplessita e le preoccupa-
zioni del PCI sul progetto di 
municipalizzazione del servl-
zio vresentato dalla Giunta. 
progetto che non rispecchia 
una visione di Bari e di un 
suo sviluppo piu ampio nel-
Vambito dei comunj limitro-
fi dell'area di sviluppo indu
strials 

II Comitato cittadino del 
PCI in un suo comunicato. a 
commento del voto del Con-
siglio. ha affermato infatti che 
•roccorre avviare una nuova 
e moderna politico dei tra
sporti urbani che colleghl me
glio e piu celermente i quar-
tieri periferici e le frazioni 
Ira loro, con u centro e con i 
comuni vicini. Una politlca 
delle tariffe che tenga conto 
del valore sociale del servizio 
e perclo agevoli i lavoratori, 
gli scolari e gli studenti. 

II progetto di municipaliz
zazione della Giunta di centro 
sinistra — prosegue il comu
nicato — non soddisfa ancpra 
questa necessita. Percib j co-
munisti si impegnano a conti-
nuare la lot*z e chiamano i 
lavoratori dell'azienda e tutta 
la cittadinanza a sostenerla 
nnitariamente -. 

A vroposito dell'aumento 
dei prezzi dei biglietti preso 
dalla Giunta di sinistra col 
sostegno dei voti monarchicl, 
Jiberali e missini, nel comu
nicato si afferma che »es*a 
rappresenta un ulteriore duro 
colpo ai btlanci delle masse 
lavoratrici e contribuisce al 
rizlzo del costo della vita pro
vocate dalla specutazione pri
vata. Con questa decisione si 
e inaugurata una politico an-
tipopolare delle tariffe auto-
fUoviarie che i comunisti han
no respinto e che invitano 
tutti i cittadini a contrastare 
e rovesciare ». 

Circa il deficit previsto 
per la nuora azienda munici-
palizzata ci corre I'obblipo di 
precisare che in un nostro 
precedente servizio sull'argo-
mento un errore di stampa 
aveva indicato questo deficit 
in piu di 400 milioni al mese. 
E" ovvio che *i voleva dire 
all'anno. Vevidente errore del 
proto non ha risparmiato al 
vice sindaco Formica una 

. astiosa polemlca con il nostro 

. giornale.. 
Nel corso della seduta il 

compagno on. Mario Astenna-
to ha rinnovato la richiesta 
al Sindaco di indire un'appo-
sita seduta del Consiolio per 

; un esame aporofondito delle 
violazloni al Piano regolatore 
che si sono avute nel passato 

. ad opera di un commlssario 
prefettizio dc, e piu recente-
mente e per vedere quali 

• provvedimenti sono da pren-
dere contro i oiolatori della 
legge a danno del Comune e 
dtlla popolazione di Bari. 

Halo Palasciano 
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Posta in risalto I'esigenza del supe-
ramento della mezzadria e della pro-

grammazione democratica 

. SARDEGNA: si discute oggi su iniziativa delle sinistro 

// piano di rinascita 
^ % 

al Consiglio regionale 
Penosa ritirata della giunta Corrias — 
La realizzazione del piano impone una 

La drammatica crisi nelle campagne 
svolta politico — Disaccordo nella DC 

Dopo 17 anni i mezzi pubblici passano al Comune. 

Dal nostro corriipondente 
TERNI, 14. 

Cento donne umbre, de
legate dalle assemblee te-
nute in tutta la regione, 
hanno partecipato al con
vegno promosso daH'UDI 
sul tema: «II piano econo-
mico regionale e di svilup
po e la questlone femmi-
nile *. 

E* stato un convegno 
ricco di proposte concrete* 
volte ad eliminare la dram
matica situazione che vi-
vono le donne umbre. Un 
diba'ttito che ha avilto per 
protagoniste le operaie, le 
mezzadre, le insegnanti, le 
casalinghe: colQro, insom
nia, che dalle esperienze 
quotidiane pqssono offrire 
il quadro di \ina situazio
ne che di per se suona con-
danna alle classi domi
nants che,'le^hanno relegate 
ai margini della societa 
civile. • 

La relazione della segre-
taria tiejrUDI di Terni. 
AnnajUzzi, ha criticato il 
< piano » cosi come e stato 
presentato nella sua prima 
elaborazione e nel quale 
vengonp-omessi i problemi 
particoiari delle donne um
bre, i- tferni che si propon-
gono -lacldove la donna 
lavora/Ie.cause di un man-
cato sviluppo dell'emanci-
pazipnfe • femminile 

La relazione, presentata 
dai" due comitati provin
cial! -deH'UDI di Terni e 
di "Perugia, ha indicato 
percio l e linee sulle quali 
deve .svolgersi una nuova 
iniziativa che solleciti ef-
fettive riforme di struttu-
ra volte a modificare le 
vecchie bardature agricole, 
che fanno emergere in pri
mo piano il lavoro femmi
nile in seguito all'esodo 
del 25 per cento dei mez-
zadri; riforme che pro-
muovano altresl Fingresso 
delle donne in-nuove ini-
ziative industrial e che 
non -trascurino i problemi 
dell'istruzione professiona-

le, dei servizi sociali, del 
sotto salario, ecc. 

L'on. ' Marisa Rodano, 
vice presidente della Ca
mera dei Deputati, ha con-
cluso i lavori del convegno 
affermandu che < se esiste 
un'esigenza di programma-
zione democratica ed arti-
colata,-;},questa si ricava 
dalla. nebessita dell'eman-
cipazlbhe delle donne um
bre. 'La programmazione 
dev'e'affrontare e risolvere 
i problemi della crisi del
le campagne, promuovere 
l'organizzazione femminile 
nei settori vitah' dell'atti-
vita produttiva. II piano 
umbro — ha affermato 
Ton. Marisa Rodano — of-
fre una base positiva in 
questo senso, pur nei limiti 
che presenta per quanto 
concerne la soluzione del
la questione femminile >.' 

L'on. Marisa Rodano, 
dopo aver criticato 1'assen-
za nel piano di un discorso 
serio sulle donne, ha con-
tinuato dicendo che « una 
strumentazione democrati
ca del piano significa un 
preciso impegno verso i 
problemi delle donne, che 
si colleghi ai terni imme-
diati della costruzione di 
una nuova rete di servizi 
sociali, di scuole materne 
e" che affronti gli aspetti 
piu generali del sotto sa-

.lario e della parita sala-
riale, e consenta un'equa 
valutazione della capacita 
lavorativa della donna eli-
minando la vergogna del-

i la pesante discriminazione 
del lavoro agricolo come 
ad esempio nel caso della 
mezzadria ». In questo qua
dro Ton. Marisa Rodano 
ha criticato le misure del 
governo Leone:-quelle cioe 
della compressione dei sa
lari che — ha detto — pro-
prio qui in Umbria sono al 
livello delle misere mille 
lire al giorno nell'indu-
stria e delle 400 lire al gior-

,no nell'agricoltura. 

Alberto Provantini 

MARCHE: sistematico attacco del la 

DC contro la costituzione dell'lssem 

La battagl ia per 
la programmazione 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI, 14. 

Il Consiglio regionale sar-
do si riunisce martedi 15 in 
sessione ordinaria. Al primo 
punto all'ordine del giorno 
figura la mozione delle Sini-
stre sul Piano di rinascita, 
che era stata al centro del
la seduta straordinaria del 
23 settembre scorso. In quel-
la occasione i. comunisti e i 
socialisti sostennero una vi
vace battaglia per fronteg-
giare e piegare la inaudita 
posizione di prepotenza as-
sunta dall'on. Corrias e dai 
sudi' assessori. La screditata 
Giunta DC-PSd'A voleva ii-
flutai'si di discutere la mo
zione delle Sinistre sulle mo-
difiche da apportare al Pia
no e di aprire il dibattito 
sulla crisi delle campagne 
esplosa drammaticamente 
con le proteste e le mas.sicce 
manifestation! dei contadini. 
soprattutto nel Cagliaritano. 

La energica denuncia dei 
gruppi del PCI e del PSI co 
stringe allora 'Corrias ad una 
penosa ritirata. Subito dopo 
gli interventi dei compagni 
Sotgiu e Torrente e del com
pagno socialista Zucca, In 
Giunta fu infatti costretta a 
fissare la data di.discussione 
della mozione per il 15 ot-
tobre. 

Alia vigilia del dibattito 
in Assemblea, la *D.C. sarda 
e piu divisa che -mai. II co
mitato provinciale" di Caglia-
ri e stato sciolto ,da" Moro. 
che ha inviato da ^orna i:n 
commissario, accdlttf da urla 
e fischi al suo arrivo nn cit
ta. Corrias tenta di ftenere 

in vita la sua Giunta, scende 
a compromessi, stabilisce e-
quivoci accordi, cerca allean-
ze tra le correnti di destra 
e di « sinistra > per dura re 
ancora qualche mese, in at-
tesa della crisi nazionale e 
della sua soluzione. Ma la 
compagine regionale d.c, con 
appendice sardista, appare ir-
rimediabilmente condannata. 

La realizzazione del Piano 
di rinascita impone, in pri
mo luogo, una svolta politi-
ca, cioe la costituzione di un 
govei no iegionale meno com-
promesso con le forze con-
servatrici e con i monopoli 
che vanno mettendo le ma-
ni sui 400 miliardi previsti 
dalla legge n. 588. II disac
cordo nella stessa D.C. esi
ste, ed e ormai palese. Anzi 
va assumendo forme clamo-
rose. La mozione delle Sini
stre di imminente discussio-
ne, per esempio, propone 
un ampio esame del docu-
mento del Comitato dei mi-
nistii per il Mezzogiorno, 
che, pur approvando il Pia
no generale di rinascita e il 
primo piogramma biennale. 
praticamente sconfessa le 
conclusioni cui e ' pervenuta 
la Giunta DC-PSd'A in ma
teria di programmazione re
gionale. La relazione Pasto-
ie propone un complesso di 
•ntegrazioni e di modifiche sia 
del piano generale che del 
primo programma esecutivo, 
con 1'invito a predisporre su
bito un nuovo piano quin-
quennale per la utilizzazione 
dei fondi dei prossimi eser-
cizi finanziari 1964-'65. 

I consiglieri del PCI. esa-
minando la relazione Pasto-

Notizie 

re, sono giunti alia conclu-
sione che essa contiene in-
dicazioni del massimo inte-
resse < per l'attuazione del 
Piano sardo: pur muovendo-
si nell'ambito dell'espansio-
ne neo-capitalistica del Mez
zogiorno, la relazione Pasto-
re appare in larga misuro 
piu positiva della linea se-
guita dalla Giunta Corrias. 
Di qui il contrasto reale che 
si e determinato e che l'atto 
di approvazione pienamente 
rivela, confermando la op-
portunita e la giustezza del
la battaglia parlamentare del 
PCI per una profonda revi-
eione del Piano.' In ' alcuni 
punti questo contrasto e acu-
to, in paiticolare dove il Co
mitato dei ministri pone l'ac-
cento sulla urgenza delle tra-
sfoima/ioni agrarie private 
nelle zone irrigue (ma anche 
in quelle asciutte), mentre 
il Piano della Giunta sacrifi-
ca largamente questa esi-
genza. i 

5 La pesante sconfessione del 
Comitato dei ministri per il 
Mezzogiorno alia politica del
la D.C. sarda pone, dunque, 
in seiia difficolta la Giunta 
regionale. Lo stesso presi
dente Corrias, dopo aver e-
saltato il piano-truffa prima 
e dopo le elezioni politiche 
(la DC ha perduto nell'Iso-
la oltre 30 mila voti), ha 
ammesso in una recente con-
ferenza-stampa che le diffi

colta esistono. Corrias ha 
parlato di « travagliato cam-
mino » e di < divergenze an
cora aperte su alcuni punti 
del programma di esecuzio-
ne». Secondo il capo della 
Giunta, il Comitato dei mi
nistri «ha rinviato il Piano 
con diversi rilievi e suggeri-
menti di modifica, in dissen-
so per alcune parti con le 
tesi sostenute dalla Regio
ne >. 

In realta il dissenso e mol-
to piu grave di quanto l'ono-
revole- Corrias voglia fare 
credere. Esso riguarda i due 
problemi fondamentali della 
rinascita sarda: l'agricoltura 
e l'industrializzazione. Per il 
settore agricolo, oggi, I'esi
genza di una riforma agraria 
generale e drammaticamen
te aperta dalla esplosiva si
tuazione nelle campagne, do
ve i contadini scendono in 
piazza , bloccando le strade 
con i trattori, per porre in 
modo concreto, davanti a 
tutta l'opinione pubblica iso-
lana, I'esigenza di una svol
ta radicale sia politica che 
economica. La Giunta Cor
rias, incapace di risolvere la 
crisi agraria e i piu urgenti 
problemi della Sardegna, e 
diretta responsabile, con la 
D.C, della attuale, tragica 
condizione dell'Isola. 

Giuseppe Podda 

Dalla nostra redazione 
ANCONA, 14 

II sistematico attacco morodoroteo teso 
ad impedire l'avvio di una programma
zione democratica, nelle Marche ha scel-
to come suo bersaglio Tlssem, l'istituto 
studi per lo sviluppo economico della 
regione, nell'intento di impedirne la co
stituzione o quanto meno di distorcerne 
ogni contenuto progressivo. 

Sono di queste settimane i replicati 
rinvii della riunione del Comitato re
gionale degli amministratori, riunione 
indetta per emettere l'atto costitutivo 
dell'lssem. 

E' la DC marchigiana che inventa in-
tralci e frappone ostacoli su ostacoli per 
allontanarc il piii possibile quell'atto. Si 
tratta di una manovra che ha radici non 
certo vicine nel tempo. L'Issem, infat
ti, poteva essere istituito e funzionare 
da molti mesi. La DC gli ha sparato 
contro da molti angoli. Dal Comitato Co
lombo, ad esempio. Questo Comitato e 
stato un bluff. Non ha mai funzionato. 
Tuttavia, i burocrati che lo compongono 
hanno usato la sua etichetta per attuare 
una sorda resistenza alia formazione del 
presunto < doppione » Issem. 

Ci sono stati i prefetti di Pesaro e di 
Macerata che hanno « fermato» (il pri
mo chiedendo il parere della Commis-
sione Finanza Centrale ed il secondo non 
pronunciandosi) le deliberazioni di quei 
Comuni e di quelle Province relative 
aH'impegno di partecipazione all* Issem. 
Ma i prefetti sono degli organi esecutivi. 
Chi non comprende, dunque, che se nel 
governo e nei partiti che lo sostengono 
ci fosse stata la volonta politica di av
viare senamente la programmazione an
che i prefetti si sarebbero dovuti adegare? 

La scelta del presidente 
La DC marchigiana ha «lavorato » con

tro rissem anche all' interno del centro 
sinistra. Ha suscitato la disputa sulla 
scelta del presidente dell'organismo. Pun-
tando non tanto sulle capacita a le qua
nta dell'uomo quanto sui suoi orienta-
menti. Non a caso ha avanzato i nomi 
de i dorotei on. De Cocci e Serrini. 

L'accanimento che la DC marchigiana 
pone nella lotta contro questo organismo 
non e naturalmente frutto di un* isolata 
azione sia pur con dimensioni regionali. 
E* la pratica attuazione di una scelta na-
zionale. Organ ism i come 1' Issem (o di 
analoghe finalita. costituiti o da costi-
tuire in alt re regioni) ^)aventano la De-
mocrazia Cristiana. In potenza o di fatto 
•ono dei pericolosi antagonist! a quella 
programmazione di tipo neocapitalistico 

cosi cara a Moro, alia destra dc, a Sara-
gat ed al dott. Carli. 

Anzitutto, va sottolineato che in que
sti organismi si assiste ad una naturale 
tendenza a costituire maggioranze di tipo 
nuovo. Si guardi l'lssem. E' stato ideato 
dal Comitato unitario degli amministra
tori marchigiani del quale fanno parte 
rappresentanti di forze che vanno dai co
munisti ai democristiani. Ne sono esclusi 
i rappresentanti della destra politica. La 
medesima composizione avra il Consi
glio di amministrazione prowisorio del-

Tistituto. Nel momento poi dell'attivita, 
nel momento, cioe, del contratto con i pro
blemi e la realta della regione alle" uni-
che scelte risolutrici ed avanzate — quel
le di sinistra — non potra non corrispon-
dere uno schieramento maggioritario di 
sinistra. Alia DC tutto questo uon e sfug-
gito. 

Teoria del «meno peggio» 
Ecco perche la dc manovra per impe-

dire la costituzione dell'lssem o — in via 
subordinata — per addomesticarlo ai pro-
pri orientamenti. Vi sono, infatti. forze 
airinterno del centro sinistra che in 
virtu della teoria del « meno peggio » sa
rebbero disposte ad accettare gli aut-aul 
democristiani. Sarebbe un errore gravis-
simo. La DC nelle Marche non ha po-
tuto mai fare da « padrona » e tanto me
no lo puo fare ora. dopo il 28 aprile. I 
comunisti sono in prima fila -a battersi 
per una politica di programmazione de
mocratica e per la costituzione dell' Is
sem (contro le posizioni dei prefetti di 
Pesaro e Macerata i parlamentari comu
nisti marchigiani hanno presentato inter-
rogazioni, il compagno on. Bastianelli ed 
il gruppo consiliare * comunista del Co
mune di Ancona hanno vivacemente pro-
testato contro l'ulteriore rinvio della riu
nione costitutiva deil'Iasem e c c ) . 

Anche all'interno del centro sinistra vi 
sono forze che credono nella program
mazione e nella possibilita di dare uno 
sviluppo democratico nelle Marche: e 
ora, pero, che vengano fuori. Le resisten-
ze alia DC rimaste chiuse nei limiti della 
formula non hanno sortito alcunche. E' 
giunto il momento di dare battaglia aper
ta: comunisti, socialisti, repubblicani, cat. 
tolici di sinistra e tutte le altre forze sin-
ceramente progressive. Una battaglia per 
l'immediata costituzione dell ' lssem con 
obiettivi veramente democratici. La sol-

. lecitano non solo le rispettive convinzio-
ni, i propri Indirizzi, gli impegni presi 
verso le popolazioni. C'e di mezzo anche 
I'awenire delle Marche. 

Walter Montanari 

Calabria: 
initiative 

dei deputati 
comunisti 

I I gruppo dei par lamentar i 
comunii t i calabresi ha discus-
f* ed esaminatn i risultati del
la sua att ivi ta, dagli interventi 
sui bilanci alle interpellanze, 
ed ha esaminato alcun! urgenti 
problemi della regione. 

Ha preso atto che in Senato, 
grazie all ' iniziativa del Grup
po, i l Governo ha ribadito I ' im-
peqno di statizzare la ferrovia 
delle Calabro-Lucane entro il 
1. gennaio 1964 e di nominare 
di conseauenza un commlssa
rio. concludendo la lunga lotta 
delle popoiaHoni calabresi do-
oo la terr ibi le e indimentlca-
hile seiagura della F iumare l la . 
E ' mancato perd. come dai se
nator! comunisti si chiedeva, 
un analogo imneqno per un 
oiano nroanicr* di sviluppo del
la suddetta ferrovia. che il 
aruppo comunis*^ e le oroa-
nizzazioni di oartito. d'accordo 
con tutte le fnrre nooolari, non 
cess^ranno di sMI^var^ e r i -
vendicare costantemente. 

SI e preso atto altresi . sem-
nre in merito alle ferrovie. che 
e stata scongiurata la chiusu-
ra della linea Seezzano Alba-
nese-Caxtrovil lari: che il M>-
nistro Sullo abbia preso i m -
oeqno dl presrntare 'entro ot-
tobre una leaqina oer inteora-
re I fondi necen«arl per la fer
rovia ' Cosenza-Paola e che il 
min ls tm Corbellini. acroolien-
«fo ordinl d^l qiornn d^i deou-
• M l crmuni^ti calabresi. ab-
*»la asMcurato che I lavorl oer 
il donnio blnarln «ull» T i r re -
nica sarannn contlnuati ^ che 
*>ra pmmnrfernata la linea io 
nica. I I Grunon ha Irrwennatn 
oli rtnor^voli Gi'Ko * M icH i 
a sollpritare il riihattitn suH> 
interoellanza per la Cassa di 
Calabria e di Lucania: n* de-
c fsod l elabnrare una sua pro-
oosta per I 'Universit* In Ca
labria e ha flssato per 1 pros 
slml glornl un esame del oro-
btsml rslatlvl alt 'Opsra 8l la . 

UMBRIA' 
Perugia: Riunioni 
per il « Piano » 

PERUGIA,-14. 
Il Comitato regionale per lo 

studio delle ' prospettive di 
sviluppo economico dell'Um-
bria si riunira molto proba-
bilmente 1'8 novembre: scopo 
della riunione eara quello di 
diecutere e adottare, prima 
della dtecufisione parlamenta
re. le decisioni flnali in me
rito al documento elaborato 
dal centro. Nel frattempo si 
va intensificando Tattivita dei 
comitati provinciali di propo-
sta in preparazione della riu
nione finale dei euddetti co
mitati che avra luogo prima 
del 31 ottobre. data ultima 
per la • presentazione delle 
modificazioni aggiuntive da 
apportare al documento. Nel 
quadro di tale attivita va pu
re collocato 1'incontro che si 
e evolto a Roma il 10 settem
bre. presso ]a sede dell'Asso-
ciazione per lo sviluppo eco
nomico deH'Umbria tra il 
presidente del Comitato scien-
tifico e tutti i parlamentari 
della regione. 

Nej primi giorni di novem
bre si terra inoltre l'ultima 
riunione del Comitato ecien-
tifico nella quale earanno per-
fezionati tutti i dati da inse-
rire ' nel testo definitivo del 
documento del , piano oltre 
che esaminare le proposte 
pervenute. Sono intanto in 
corso da parte di vari gruppi 
di studio i lavori di comple-
tamento e di preparazione 
delle varie parti del docu
mento. 

Terni: accordo 
per i comunali 

TERNI, 14 
Nel corso di un incontro 

tra la Giunta comunale e i 
rappresentanti dei sindacati 
CGIL e CISL e stato rag-
giunto un accordo per gli 800 
dipendenti comunali. A par-
tire dal 1. febbraio 1963 sa-
ranno applicate nuove retri-
buzioni maggiorate nella 
misura del 21 per cento ri-
spetto a quelle attualmente 
in vigore. Inoltre verra cro-
risposto per il mese di gen
naio 1963 un assegno. una 
tantum, nella misura del 
27 per cento rispetto alle 
tabelle attuali. La maggio-
razione del 27 per cento non 
si intende operante per quan
ta concerne le indennita 
accessorie che restano anco-
rate alle tabelle in vigore 
nel "62. Tl positivo accordo 
ha soddisfatto le organizza-
zioni sindacali ed e stato 
accolto favorevolmente dal-
l'Assemblea dei dipendenti 

Temi: lavoro .: 
straordinarie 

TERNI, 14 
"' AU'acciaieria, mentre la 
Commissione Interna opera 
tenacemente' al fine di ap-
plicare - integralmente il 
contratto dei metallurgies, la 
Direzione della « Terni » non 
tiene conto delle otto ore 
giornalicre di lavoro. Al re-
parto Dimax s; costringono 
gli operai a lavorare 12 ore 
al giorno ed al treno-bidoni 
10 • ore. - La direzione della 
Terni non ha dato alcuna 
spiegazione a questa misura. 
I duecento operai interessa-
ti hanno gia richiamato i di-
rigenti dell'Acciaieria al ri
spetto delle fondamentali 
norme contrattuali. 

BASILICATA 

Francavilla S.S.: . 
inchiesfa alia scuola? 

5 FRANCAVILLA, 14 
Circolano con insistenza 

voci secondo le quali i ca-
rabinieri di Francavilla sul 
Sinni stiano conducendo una 
inchiesta presso la - locale 
Scuola di Awiamento Pro-
fessionale a tipo agrario per 
accertare se vi sono state 
alcune irregolarita da parte 
del Preside prof. Mele (se-
gretario della locale sezione 
DC) e dei professori di re-
ligione e di educazione fisica 
(questo ultimo dirigente dc). 

Secondo le voci sembra che 
durante l'anno scolastico 
1962-1963, l'insegnante di re-
ligionp mons. Fiordalisi. par-
roco di Francavilla, non ab
bia prestato servizio dal no
vembre '62 all'aprile '63 e, 
si dice, avrebbe ugualmente 
percepito lo stipendio per il 
periodo di assenza. Assenza 
per la quale non e stata chie-
sta l'autorizzazione alle au-
torita scolastiche. A quanto 
pare, a sostituire l'insegnan
te assente si prestasse quel
lo di educazione fisica che, 
perd avrebbe firmato sul 
registro delle presenze col 
nome del parroco. 

TOSCANA 

Pontedera: aree 
per case popolari 

PONTEDERA, 14 
II Consiglio comunale ha 

deliberate l'adozione dei 
provvedimenti previsti dalla 
legge 1?? per l'acqui?»zione 
di demani comunali onde 
favorire l'incremento della 
edilizia popolare. 

II - Comune dl Pontedera, 
che non conta 30 mila abi-
tanti, non era obbligato per 
legge all'adozione di questi 
provvedimenti, < ma il cre-
scente bisogno di alloggi e 
I'aumento del - costo delle 
aree fabbricabili alia perife-
ria della citta, hanno fatto 
si che 1'amministrazione co
munale di sinistra adottasse 
il provvedimento. E* stato 
costituito un collegio di stu
dio per approntare gli ela-
borati tecnici necessari per 
l'adozione del provvedimen
to definitivo. 

Inoltre il comune ha gia 
acquisito, alia periferia del
la citta, vaste zone di ter-
reno dove il piano regolato
re prevede l'insediamento di 
attivita industriali ed arti-
giane. proprio per venire in
contro a queste categoric e 
sottrarle all'esosa specula-
zione dei proprietari dei 
terrenl. 

C I T T A ' DI F I R E N Z E 

TEATR0 COMUNALE 
ENTE AUTONOMO 

STAGIONE LIWCA INVERNALE 1963-64 

FALSTAFF 
Direttore 

Regista 
Scene e costumi di 

Interpreti 

di GIUSEPPE VERDI 
BRUNO BARTOLETTI 
ENRICO FRIGERIO 
GIANCARLO BARTOLINI-SALIMBENI 
VLADIMIRO GANZAROLLI (protago-
nista) - ILVA LIGABUE - RENATA 
ONGARO . FEDORA BARBIERI . A N 
NA MARIA ROTA . FLORINDO A N -
DREOLIJ - NICOLA MONTI - FRAN
CO RICCIARDI - RENATO CAPEC-
CHI . PAOLO WASHINGTON 

(3, 8, 12, 14 dtcembre 1963) 

BORIS G0DUN0V 
Diretotre 
. Regista 
Scene di 

Interpreti principali 

I PURITANI 
Diretotre 

Regista 
Scene di 

r Interpreti pnucipati 

di MODEST MUSSORGSKY 
JERSZY SEMKOV 
RICCARDO MORESCO -
NICOLA BENOIS 
BORIS CHRISTOFF (protagonista) -
RITA BEZZI-BREDA - ANNA MARIA 
CANALI - RINA CORSI - MAFALDA 
MASINI - FLORA RAFANELLI - FLO
RINDO ANDREOLI - GIUSEPPE B A -
RATTI - MIRTO PICCHI - RENATO 
CESARI - GIORGIO GIORGETTI -
PAOLO WASHINGTON 

(7, 10, 15, 19 dlcembre 1963) 

di VINCENZO BELLINI 
ALBERTO EREDE 
ALDO MIRABELLA-VASSALLO 
ENZO DEHO' 
RENATA SCOTTO - FLORA RAFA
NELLI - ALREDO KRAUS - SESTO 
BRUSCANTINI - GIOVANNI ANTO-
NINI - PAOLO WASHINGTON 

(20, 22, 29 dlcembre 1963. 4 gennaio 1M4) 

NADAMA BUTTERFLY 
Diretotre 

Regista 
Scene di 

Interpreti principal! 

Diretotre 
Regista 

Scene c cottumi di 
Interpreti principali 

di GIACOMO PUCCINI 
CARLO FRANCI 
WALTER BOCCACCINI 
ANGELO MARIA LANDI 
RENATA SCOTTO e ONELIA FINE-
SCHI (protagonista) - ANNA MARIA 
CANALE e FLORA RAFANELLI - RC-
NATO CIONI - RUGGERO BONDINO -
ATTAVIO TADDEI e NICOLA TAG
GER - MARCO STECCHI 

(28 dlcembre 19«3, 2, 5, 9, I t , U trnn-
n»lo 19C4) 

di PIETRO MASCAGNI 
GIANANDREA GAVAZZENI , 
CARLO MAESTRINI 
VENIERO COLASANTI e JOHN MOORK 
MAGDA OLIVERO (protagonista) -
GIULIANA MATTEINI - LUIGI OTTO-
LINI e NICOLA TAGGER - FEBDI-
NANDO LIDONNI - PAOLO WASH
INGTON 

(18, 21, 26. 29 gennaio ISM) 

L'ANGELO DI FU0C0 <}}h. 

Diretotre 
Regista 

Scene e costumi di 
Interpreti principali 

i 

Siena: fiocc© azznrro 
SIENA, 14 

La • casa del • segretario 
della Fedcrazione comunista 
di Siena e stata allietata 
l'altro ieri dalla nascita di 
un bambino cui verra impo-
sto il nome di Sandro, a ri-
cordo del nonno, vecchio 
militante del parti to. 

Al segretario Fazio Fab-
brini ed alia sua gentile con-
sorte. porgiamo le nostra piu 
sentite felicitazionl, 

di SERGEI PROKOFIEFF 
BRUNO BARTOLETTI 
VIRGINIO PUECHER . ' . . . 
LUCIANO DAMIANI " 
FLORIANA CAVALLI - MARIA GRA-
ZIA ALLEGRI - ANNA MARIA CA
NALI - MAFALDA MASINI - FLORIN-
DO ANDREOLLI - ANTONIO A N N A -
LORO - RENATO CESARI - GIORGIO 
GIORGETTI - GINO ORLANDINI -
PAOLO WASHINGTON 

I.a rappresentazione a Firenze 

(23. 28. 3* gennaio 1964) 

ORCHESTRA, CORO E CORPO DI BALLO 
DEL MAGGIO MUSICALE FIORENTINO 

Maestro del coro Direttore - . . Coreografm 
degli allestimenli 

ADOLFO FANFANI PIERO CALITERNA NIVES P O U 

ABBONAMENTI ', 
(alle set « prime rappresentaiionl > 

PAI CHI 
. POLTRONE DI PLATEA (file A-O) 

POLTRONE DI PLATEA (file P-Z) 
POLTRONE DI PRIMA OALLERL4 
POLTRONE DI SECONDA GALLERIA 

ABBONAMENTO SPECIALS 

') 

» 
• 
ft 
• 

42.0M 

- « • « • 
5 2S« 

. 2.7M 
» ; 

(per s tudent i . insegnanti . sindacati musicisti 
e -gruppi azicndali) 

POLTRONE DI PRIMA GALLERIA ' L. 3.C0* 

La vendita degli abbonamenti avra inizio mercoledl 
16 ottobre e terminer^ sabato 23 novembre 1963 .: 

In cmo dl neceMlta, l'Ente Autonomo del Teatro Comunal* 
•t rtocrva 11 dlritto dl moUiflcar* 11 preaent* proframna 


